

Jugend heimst zwölf Meistertitel ein

An jungen Talenten mangelte es dem Roßwanger Schützenverein noch nie. Bei den Kreismeisterschaften konnten zwölf Einzeltitel, ein Mannschaftstitel, drei zweite und fünf Platzierungen im Vordergrund erkämpft werden.

BALINGEN-ROßWANGEN. Der Schützenverein Roßwangen ist stolz auf seine erfolgreiche Jugendmannschaft. Derzeit trainieren 13 Jugendliche regelmäßig. Nachwuchssorgen hat der Verein daher keine. Der Schützenverein Roßwangen wächst stetig. „Viele unserer Mitglieder haben in der Jugendmannschaft angefangen“, erinnert sich der stellvertretende Jugendleiter und langjährige Schießleiter Rolf Schneider.

Das Angebot des Vereins ist gefragt. Während des Sommerferienprogramms haben die Schützen immer volles Haus. „Den Jugendlichen gefällt der Sport“, sagt Jugendleiter Dominik Knodel.

Schießsport jetzt auch für Kinder unter zwölf Jahren

Von den vielen Interessenten blieben aber früher nur wenige. „Grund war, dass Jugendliche erst ab zwölf Jahren Schießsport betreiben durften“, erklärt Knodel. Zu diesem Zeitpunkt wären sie bereits oft in anderen Vereinen eingebunden. 2020 wurden im Kreis die Disziplinen Lichtgewehr und Lichtpistole eingeführt, die ohne Altersbeschränkung gelten.

Kurz nach der Ankündigung wurden im Verein diese Sportgeräte angeschafft und schon beim nächsten Ferienprogramm stellte sich der Erfolg ein und mehrere Jugendliche blieben dabei.



Bei den Kreismeisterschaften gewann die Jugendmannschaft des Schützenverein Roßwangen gleich zwölf Titel. Foto: Schützenverein Roßwangen

Auf die aktiven Jungschützen sind Knodel und sein Stellvertreter Schneider stolz, ebenso wie Trainer Kai Bayer. „Sie liefern eine unglaublich gute Leistung ab“, schwärmt er. 2022 wurde Xenia Ruckaberle Württembergische Meisterin im Lichtgewehr. Seit dieser Zeit wuchs der Kader der Jungschützen in Roßwangen auf 13 Aktive an. Für die Rundenwettkämpfe konnten erstmals zwei Mannschaften gemeldet wer-

den.

Das intensive Training unter der Leitung von Kai Bayer, montags und mittwochs, vor den Meisterschaften auch schon mal eine dritte Trainingseinheit, zahlte sich aus. Bei den Kreismeisterschaften konnten zwölf Einzeltitel, ein Mannschaftstitel, drei zweite und fünf Platzierungen im Vordergrund erkämpft werden. Davon waren vier Einzeltitel in den Lichtdisziplinen. Erfol-

reichste Schützin war Magdalena Klaiber mit drei Einzeltiteln bei drei Starts und einem Mannschaftstitel. Vanessa Schweizer und Hannah Leukhardt brachten es auf jeweils zwei Meistertitel.

Immer wieder wird in neue Ausrüstung investiert

Der Erfolg kommt nicht von ungefähr: „Wir investieren stets in die neusten Sportgeräte für unseren Nachwuchs“, sagt Rolf

Schneider. Auch die notwendige Schießkleidung werde gestellt. So kann jeder ausprobieren, ob ihm der Sport liegt, ohne sich gleich selbst ein teures Sportgerät kaufen zu müssen.

Zudem ist die Trainingsmoral hoch: „Wir haben jede Woche zwei Trainingstage, keiner davon fällt aus“, sagt Trainer Kai Bayer. Neben dem Sport ist das Gesellige unheimlich wichtig. „Wir machen gerne auch Ausflüge“, sagt Knodel.